

# ANGELMONIO

Zalgo Jacinto

Image not found.

# Capítulo 1

ANGELMONIO.

PRIMER CAIDA "BENDICION O MALDICION"

Todo comienza en la tierra de galmad donde los angeles y demonios realizan una batalla a muerte por el reino del cielo , pero en un rincon de la tierra de galmad hay una prueba la cual confirma que cualquier ser puede amar, pues habia un acto de amor entre uno de los mas poderosos hijos de satan, su nombre era greigor, y una bella pero poderosa arcangel su nombre era gare la mas poderosa arcangel de el reino del cielo, juntos estaban en un acto que los humanos conocen como sexo, ella y el estuvieron juntos durante diez mil años, al fin el fruto de el romance entre estos dos tuvo su consecuencia, habia nacido un niño pero...esto traeria una gran disputa entre demonios y angeles aun mayor que la guerra por el reino de dios, un niño que salio como resultado de el coito entre un angel y un demonio era algo inconcebible el unico castigo para este tipo de traición hacia ambos bandos celestiales era la muerte del niño y de los padres, entonces decidieron tomar cartas en el asunto, metieron al niño en una especie de capsula creada por nubes de gare las cuales actuan como una manta resistente pero cómoda para cualquier criatura, su padre lo encapsulo con un poco de sangre de demonio la cual se convertiria en la armadura de la capsula, antes de realizar su estrategia la madre del niño le susurro "nadre in memorrieder mi hijo " lo cual provocaria que su memoria del niño, quienes son sus padres, de donde viene, quien es, nunca lo recordaria, su madre se retiro y era el turno de su padre el le dio una maldición que solo podria ser rota si el niño realmente lo deseara, el le susurro " inthopher noithen poder, sello el demonio y angel de mi hijo " esta maldición provoca que sea un humano mientras la maldición este activa, e despidieron y el niño fue enviado a una tierra donde los demonios y los angeles solo pueden ir con restricciones este lugar es conocido como el primer infierno (la tierra).

paso una semana y los padres del niño seguian extrañandolo, se levantaron y escucharon un ruido estremecedor en la ciudad de galmad, eran los demonios élite los cuales se encargaban de descuartizar y desmembrar a los angeles despues de este acto otros eran violados y luego asesinados para que naciera un nuevo demonio a partir de el alma del angel que perdia la virginidad por obra de estos demonios, Greigor se preocupo por Gare, "que es lo que hare ella lo es todo para mi y si la encuentran seria el fin para ella " penso el hijo de satan, Greigor le dio un beso en los labios de Gare y le dijo "pase lo que pase no vuelvas y no vallas a voltear hacia atras " Gare con lagrimas en los ojos le respondio con la cabeza y luego le susurro "Nunca te dejare demonio estúpido, si tu luchas yo lucho " el escuchaba a los demonios mas y mas cerca, Greigor extendio sus alas se las arranco y cubrio a Gare con ellas con las cuales la

mando volando lejos de ahí pero la consecuencia de este acto era que la arcángel perdiera sus alas y fueran sustituidas por las de el demonio, Greigor se quedo y los demonios élites lo acusaron de haber tenido relaciones con un arcángel el en seguida acepto la acusación "siendo así tendremos que castigarte a ti y a esa tal Gare " Greigor sonriendo dijo "JODANSE " empezo una batalla entre el hijo de satan y los demonios élite, Greigor comenzo a brotar llamas de fuego color negro y sus ojos se tornaron azul oscuro corrio hacia ellos tomo a cuatro y los decapito se lanzo contra otros a uno le enterro la mano en el estomago y lo empezo a cortar como si su mano de Greigor fuese una motosierra, se enojaba cada vez mas y mas a tal punto que su hambre de sangre y muerte eran insansiables, "¿este es el poder de el hijo de satan? " pregunto un demonio élite el cual resultaba impactado al ver el poder inimaginable de Greigor, "saquen el arma de satan" ordeno el capitan de el grupo de élite, sacaron una lanza cubierta por sangre de satanas y mientras Greigor luchaba el capitan se acerco a el y le enterro la lanza en la espalda de Greigor "¡AGH! mi espalda, mi poder, lo estoy perdiendo" el arma de satan hace que el poder demoniaco y descomunal se drene hacia el cuerpo de satanas dejando al individuo como un simple humano, despues cuando Greigor ya no podia luchar mas debido a que su poder fue drenado lo agarraron y procedieron a encadenarlo para llevarselo a la sala de sacrificios del decimo infierno (la entrada a la casa de satanas ), mientras tanto Gare se encontraba caminando por el paramo de dios escondiendo las alas de demonio pero...un guardia de dios la descubrio y empezo a avisarle a los demas sobre la situacion de Gare, mas adelante fue detenida "¡ALTO AHI PECADORA!" le grito un caballero de la luz, Gare ya sabia que le habian visto las alas entonces las dejo extender y su poder celestial de Gare salio a luz preparandose para la batalla contra su propia raza, de ella emano un descomunal poder tan grande que el piso del cielo empezo a romperse, incluso se comentaba que su poder era mas grande que el de Greigor , "¡MIRADA DE DIOS!" grito ella, este poder hace que cualquier ser que la vea sufra haciendo que la energia que lleva adentro el afectado sea expulsada en forma de explosión hasta la muerte, poder que solo ella y dios poseen.

Entonces uno de los caballeros de la luz cedio a verla, ella volteo hacia el caballero entonces se empezaron a ver fijamente, el caballero de la luz empezo a sentir los efectos del poder,"que esta pasando" lo mentalisaba, su cuerpo ardia, sentia una gran carga de energia, sus ojos se tornaron azul claro, empezo a inflarse, "¡HERMANA BASTAAA!" gritaba el caballero mientras se inflaba mas y mas, Gare cegada por el poder continuaba, el caballero exploto sacando energia inmensa que estaba dentro de el, Gare se dio cuenta y empezo a disminuir el poder, se puso de rodillas sobre la armadura de su hermano y empezo a llorar los caballeros aprovecharon y la encadenaron con las cadenas del sosiego, estas cadenas estancan el poder de quien las porta provocando que no pueda ocupar su energia ni su poder, y se la llevaron, por otro lado Greigor estaba sufriendo la prueba de si es verdad que el tuvo coito con un angel, "SUELTEN EL AGUA

BENDITA" dijo su hermano de Greigor, los élite empezaron a rociar el agua bendita en su miembro de Greigor, si este sentia dolor y empezaba a presentar quemaduras quiere decir que no tuvo ninguna relacion pero si pasa lo contrario el resultado no sera favorable para Greigor, entonces paso lo inevitable pues el joven Greigor no presento ningun sintoma como : quemaduras,dolor,ardor,el peor sufrimiento.

Procedieron a la sala de sacrificios,"me decepcionas hermano nuestro padre te hizo el mas poderoso, pero tambien el mas sentimental me das asco y siempre te odie, al fin sufriras " dijo su hermano Gshin,"iNO ME ARREPIENTO DE NADA !" dijo Greigor, entonces procedio el sacrificio le enterraron una daga que fue hecha con el cuerno de satanas, empezo a brotar la sangre que en vez de ser negra como la de todos los demonios la de Greigor era roja es decir sus sentimientos se volvieron Humanos la sangre seguia y seguia saliendo del cuerpo sin vida de Greigor, mientras los demonios la bebian y la saboreaban.

Mientras tanto Gare tambien pazo por una prueba donde para poder descartar la posibilidad de haber tenido coito con un demonio, pasan esencia de demonio por sus genitales y si empieza a sangrar negro significa que esta libre de este pecado pero si sus fluidos son color azul significa que es pecadora, entonces se dieron cuenta que ella es pecadora y el propio dios la mato haciendo la MIRADA DE DIOS ella desaparecio asi como su poder, asi ambos padres murieron y el niño continua su viaje a la tierra, se dirigia a un mundo desconocido a un mundo donde a nadie conocia.

El niño estaba cruzando la quinta y ultima puerta del primer infierno, en la tierra era de noche y el cielo empezo a tornarse de un color azul , derrepente una gran explosión en un parque en la Ciudad de Imex en México la cual llamo la atención de todos en esta localidad, una pareja que iba pasando por la escena se detubo a obserbar cuando empezaron a escuchar el llanto de un infante,"¿y si hay un niño herido entre los escombros ? "pregunto la mujer" no lo se ¿quieres ir a ver?" pregunto el hombre, ella contesto con una afirmación, bajaron ambos del auto y se dirigieron a donde se escuchaba el sonido de el niño, al fin habian entontrado el origen de ese llanto, empezaron a retirar restos de tierra hasta encontrar la capsula donde se encontraba el niño, la mujer levanto la capsula y automaticamente se desintegro dejando expuesto al niño, "hay que llevarlo al hospital , Francisco prende el auto mientras yo lo envuelvo en esta manta que tiene" comento la mujer, "si Samantha" comento el hombre, Samantha empezo a escuchar y observar unas sirenas pero...tenian algo distinto en vez de ser luces azules y rojas o rojas y blancas , estas tenian un color morado con amarillo, los dos individuos empezaron a correr hacia el auto y Samantha llevaba en sus brazos a su futuro hijo, subieron a el auto y aceleraron, la pareja al fin llego a casa un pequeño establo en el norte de imex a 10km de el suceso, bajaron de el auto y procedieron a entrar a la casa con el niño, lo

acostarón en un sillón y comenzaron a observarse entre ellos Samantha observaba a Francisco, Francisco a el niño, el niño a Samantha, así estuvieron un buen tiempo, las dudas comenzaron y no paraban de apoderarse de la mente de Samantha y Francisco, ¿de donde viene?, ¿cómo es que llego a ese lugar?, ¿cómo se llama?, al no poder contestar estas preguntas optaron por no decirle nada y llevar una vida plena y normal, así que decidieron por darle un nombre y lo llamarón Akbal De Mours , cullo significado es bello nacimiento del cielo azul, así empezó su vida normal y tranquila.

Pasaron los años y la pequeña criatura ya era un niño de un año cuando ya captaba ya percibe las cosas, ya sabía que era el porno, como leer, hacia ecuaciones de adolescentes, una noche cuando el niño dormía, en la habitación de los padres Samantha y Francisco decidieron procrear un hijo biológico, Samantha empezó a desvestirse dejando al descubierto sus pechos, Francisco comenzó a sobar los pechos de Samantha mientras Samantha bajaba la polla de Francisco se levantaron de la cama, Samantha comenzó a lamer y succionar el miembro de Francisco, se aventaron a la cama y ella posicionada en la parte inferior de Francisco comenzó a dar sentones mientras el miembro de Francisco penetraba el interior de Samantha, ella tenía orgasmos tan fuertes que el niño se despertó, los padres seguían en el acto sexual, Francisco se corrió dentro de Samantha, Samantha lo disfrutaba y rasguñaba la espalda de Francisco, pero sin darse cuenta Akbal observaba todo y también lo comprendía, Samantha gritaba cada vez más pero lo hacía por placer al sentir que el miembro de Francisco resbalaba hacia adentro y hacia afuera de su interior.

Al siguiente día Samantha llamo a Francisco para desayunar "Francisco ven a comer " él bajo de inmediato se sentaron en el comedor, Akbal se les quedaba viendo con asombro, paso 1 mes y Samantha se sentía mal con mareos y náuseas pero también con antojos de comida rara, era evidente Samantha estaba engendrando un ser en su vientre, así pasaron los primeros 3 meses y Akbal podía comunicarse con el bebé pero Samantha y Francisco no lo sabían, pasaron 9 meses y el bebé había nacido era una niña y la llamaron Ingrid, Akbal ya con sus 2 años de edad podía hablar y decifrar criptogramas, esto llamaría demasiado la atención tanto para los humanos y ángeles como para los DEMONIOS, pasaron los años y Akbal ya tenía 15 años y su hermana 13, Akbal junto con su hermana regresaban de la escuela cuando al entrar a la casa encontrarón muebles, cortinas, fotos familiares, etc, manchados de sangre y con un pentagrama dibujado en la pared con la leyenda "hijo hecho por dos entes vuelve a el infierno" Akbal le tapo los ojos a Ingrid y la saco de la casa, la llevo con los vecinos y la dejo ahí el regreso a su casa a examinar "iiii papá, mamá!!!!" entro a la habitación de sus padres y en efecto allí se encontraban desmembrados, degollados, con los órganos afuera de el cuerpo, Akbal tomo lo que quedaba de los 2 individuos y los abrazo, con lágrimas en los ojos el comentario "iiii MATARE A QUIEN HIZO ESTO LO

JURO!!!!" la sangre de sus padres la tomo y se entinto la mano con ella "ESTA SANGRE SERA VENGADA CON ESTAS MANOS" argumento Akbal se levanto y se marchó dejando a su hermana con los vecinos, tomo el autobus y se marchó (espacio musical: arrullo de estrellas "ZOE").

## SEGUNDA CAIDA "EL DESPERTAR DE LA IRA"

"Llegamos al centro de autobuses porfavor salgan por la puerta de atras " comento el conductor del autobus, Akbal se habia quedado dormido, al escuchar al conductor desperto y se levanto para salirse de el autobus "¿niño que haces aqui solo?" comento el conductor "v-vine a visitar a mis tios" le respondió Akbal, el chofer no le tomo mucha importancia "bueno vete con cuidado esta parte es algo peligrosa" Akbal un poco temeroso por lo que le dijo el conductor salio de el autobus "Gracias" le respondió Akbal "hay algo raro en ese chico aparte... iiiNO ME PAGO!!!) se acordó el conductor, pero al verlo a la lejanía lo dejó ir "es muy oscuro y muy solo" penso Akbal , suspiro y dijo "ahora que voy a hacer no planeo esto, ni siquiera se donde estoy" mas adelante encontro una casa que al parecer estaba abandonada "me tendre que quedar en ese lugar" argumento, entonces empezó a planear como ingresar a la casa, al final logro entrar y se metio a dormir, al siguiente día se levanto y tenia hambre pues no comio nada mas que un sandwich desde la tarde de el dia anterior "demonios tengo mucha hambre y no tengo dinero" salio en busca de comida "muy bien una tienda" emocionado por aquel lugar donde encontraria su comida, entro a la tienda y atras de el entro un señor con un saco negro, Akbal se dirigió a la seccion de galletas y panes en bolsa, "iii ARRIBA LAS PUTAS MANOS!!!" grito el sujeto con el saco, Akbal levanto las manos y dejó caer lo que se encontraba comiendo, el sujeto con el saco lo vio "iii DAME EL DINERO CAJERO ESTUPIDO!!!" le exclamo al cajero de la tienda, rapidamente el cajero empezó a sacar dinero de su caja y empezó a dárselo al sujeto, 20,80,150,800,900,3500\$, el sujeto se llevo 3500\$ de la tienda, se acercó a Akbal "toma comprate lo que quieras y si estos pendejos te reclaman yo te ayudo" le dio 1000\$ a Akbal, "g-gracias" le respondió sorprendido Akbal al sujeto "bueno me voy porque los pinches oficiales vendran por mi " le alboroto el pelo y se salio, Akbal sorprendido decidió seguir al sujeto, el sujeto sin darse cuenta llegó a una emboscada por parte de los oficiales, Akbal se encontraba a 1m atrás de el sujeto, de pronto un humanoide de color rojo se encontraba entre los policias "que es eso" dijo Akbal, el sujeto lo escucho "iii NIÑO QUE HACES AQUI PENDEJO!!!" comento el sujeto, Akbal observo que el ente rojizo tocaba la cabeza de todos los oficiales, los policias empezaron a apuntarle a Akbal " Q-QUE SUCEDE" exclamo el sujeto, uno de los policias apretó el gatillo de el arma y disparó con trayectoria a Akbal "iiiNIÑO!!!" antes de que la bala impactara contra el cuerpo de Akbal el sujeto se interpuso entre Akbal y la bala, la bala atravesó la espalda de el sujeto abriendo paso a un brote de sangre, Akbal podía oír como la vala empezó a atravesar los musculos, ligamentos, columna, hasta llegar a uno de sus pulmones de el sujeto, Akbal se queda con ojos de asombro y de tristeza,

los demas policias comenzaron a abrir fuego, el sujeto extendio sus brazos hacia los lados dejando que las balas impactaran en su cuerpo evitando que Akbal saliera herido, la sangre manchaba la cara y el cuerpo de Akbal, los policias dejarón de disparar, todos confundidos viendo aquella escena de el sujeto y Akbal, el sujeto con su ultimo aliento le dijo "e-eres u-n niño muy pend..." el sujeto callo a los pies de Akbal, Akbal mirando hacia el cuerpo de el sujeto dejo caer lagrimas en la cara de el sujeto, empezo a levantar la cara y con ojos de odio empezo a observar a los policias, llamas negras empezaron a brotar de todas partes de su cuerpo, los ojos cambiaron de color a un morado muy oscuro, los policias al ver sorprendidos aquel niño que empezaba a parecer estar poseido por un ente demoniaco, Akbal solo movio un poco la boca remarcando una sonrisa diabolica que apenas se podia distinguir, en ese momento los policias empezaron a sentirse con miedo, Akbal dijo entre dientes "boom" los policias podian ver sus miedos y pesadillas durante 5 minutos y despues explotaban salpicando sangre por todos lados, este poder era unico ningun demonio ni angel tenia el poder suficiente como para hacer explotar a un humano solo con un gesto, este era solo un 0.000001% de el poder total de el chico, toda la calle se pinto de rojo debido a la sangre de los policias, Akbal volteo a ver los autos de los oficiales y argumento "desvanece" los autos desaparecieron como si nunca hubiesen estado alli, levanto al sujeto que fue herido por los oficiales y lo partio a la mitad bañandose en la sangre de el sujeto Akbal comento "tu fuiste vengado ahora eres parte de mi" el cuerpo de el sujeto se convirtio en una flor negra y la planto en medio de la sangre de los oficiales "ahora tu resaltaras de entre toda esta mierda" Akbal desaparecio sin hacer ruido ni mover nada solo dejo en pentagrama entre toda la sangre con la flor negra en medio, Akbal aparecio en su casa se marco en el piso un pentagrama donde el aparecio, el pentagrama de su casa poco a poco se fue desvaneciendo y Akbal poco a poco fue recuperando su forma normal pero perdio el conocimiento y callo desmallado en el piso de su casa, despues de 1 hora desperto olvidando lo que paso despues de que vio la muerte del sujeto, Akbal queria empezar de nuevo su vida lejos de los problemas pero el sentimiento de venganza no lo olvidaba "debo de ingresar a una escuela nueva" penso "pero ¿como? no tengo dinero" se pregunto, al tiempo despues tuvo una idea "tendre que asaltar como aquel hombre" rápidamente ideo una forma para robar dinero, saco su navaja multi usos y se dirigio a la puerta, "aquí voy" se dirigio a la tienda donde conocia a el sujeto que le salvo la vida saco la navaja "iii QUIERO EL DINERO QUE HAY EN ESA CAJA !!!" le grito al cajero, el cajero solto una carcajada "que vas a llevar" Akbal sorprendido por la actitud del cajero decidio atacarlo, le alcanzo a cortar parte de el pecho y su sudadera "iii ESTAS HABLANDO EN SERIO!!?" el cajero aprieta un botón de panico el cual haria sonar una alarma en la central de oficiales, los policias se dirigen a la tienda, "bien toma el dinero" Akbal empezo a contar el dinero, 1000, 1500, 2000, 3500, 4000, 6000\$, "ya con eso gracias" Akbal se retira pero afuera estan los oficiales "iii alto niño no te queremos lastimar, suelta el dinero y hablaremos esto!!!" Akbal decidido se quiere ir corriendo pero un oficial le dispara con una pistola tazer

"iiiAGH Q-QUE ES ESTO!!!" grita Akbal, pero el ni se inmuta, voltea a ver a los policias, Akbal una vez mas estaba combiando pero esta vez era diferente,de su espalda brotarón llamas blancas formando unas alas, el viento empezo a soplar mas fuerte, sus ojos de Akbal cambiarón a un color blanco, en su mano aparecio una revolver de 6 balas, apunto a los policias y dijo "transportar" y disparo, todos los policias y patrullas aparecierón en la central de los oficiales, Akbal se fue junto con el dinero, llegando a su casa volvio a su forma normal, perdio una vez mas el conocimiento pero no se desmayo, "fue dificil pero ¿como es que estoy en mi casa?, no recuerdo haber vuelto" no lo penso mas, se dirigio a un ministerio a cambiar su nombre "hola vengo a cambiar mi nombre" dijo Akbal "jajaja eres muy chico para hacer eso ademas necesito el permiso de tus padres" contesto quien lo atendia, los ojos de Akbal cambiaron a un tono rojo claro, la observo a los ojos y le dijo "yo no necesito nada de eso solo cambieme el nombre" ella solo contesto "tienes razón ¿cual nombre quieres?" "pongame ZOHAN KEVIN MARTINEZ" le respondio "aquí tienes tu nombre" los ojos de Akbar ahora llamado Zohan volvieron a su tono natural, "gracias" respondio Zohan y se fue, se dirigio a una escuela de gobierno, e ingreso debido a la misma manipulación que practico en el ministerio, pago y se retiro,"es momento de dormir" comento cansado.

Al siguiente día se dirigio a su escuela,vio un puesto de revistas y se detuvo, "¿que buscas?" le pregunto el dueño de el puesto "busco una buena historia para leer en mi casa" le contesto Zohan "muy bien mmmm que tal ¿este? hay un personaje que se parece a ti" tomo la historieta "¿factor bestial? pues parece muy entretenido ¿cuanto cuesta?" pregunto Zohan "son 40\$" Zohan saco el dinero y se lo dio en la mano "gracias" se despido y continuo su camino, llegando a la escuela confundido empezo a buscar su clase, se tropezo con un adolescente que estaba en el suelo sentado, "perdon" dijo Zohan "esta bien no hay pedo" sorprendido por aquellas palabras Zohan se levanta "cual es tu nombre" "soy Alex" contesto el chico "de que grupo eres?"

